
VERBALE DELLA SEDUTA DEL
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
Borgo Trento

ZONA  Nord

        

 del 6 SETTEMBRE 2021
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Il giorno 6 del mese di SETTEMBE dell’anno 2021 alle ore 20:30, su convo-

cazione della Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Bre-

scia, presso la Sala Civica di via Pasquali, 5, il Consiglio di Quartiere

Borgo Trento per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

    

1. ATTIVITA' AUTUNNO/INVERNO 2021/2022  VALUTAZIONE PROPOSTE:

- Progetto CdQ Borgo Trento e ANT “MI CURO DI TE”- Esito Conferenza Stampa e avvio rassegna

  Ripresa collaborazione con CIDAF per incontri formativi per genitori

- Organizzazione incontri presso la Sala Civica di via Pasquali per confezione oggettistica/hobby per

Natale

2. - Avvio Sportello CdQ presso Punto di Comunità

3. “PREMIO  BORGO  TRENTO  al  merito  della  partecipazione  e  del  volontariato  a  favore  della

cittadinanza di Borgo Trento”. Organizzazione Cerimonia con la Parrocchia di Cristo Re.

4. Proposta  di  collaborazione  con  il  CdQ  Sant'Eustacchio  per  riqualificazione  Parco  Jan  Palach  .

Valutazione e Approvazione 

5. Progetto con Assessorato Politiche Giovanili. Aggiornamento.

6. Bookcrossing nei parchi del Quartiere.  Aggiornamento.

7. Iniziative  di  riqualificazione estetica  di  Borgo Trento  in  vista  di  “Brescia  Bergamo Capitale  della

Cultura”: 

8.  Richiesta rifacimento segnaletica di Borgo Trento da parte della cittadinanza

9.  Proposta di interventi artistici da parte di qualificati artisti cittadini 

10. Situazione  segnalazioni  al  Comune per  interventi  sulle  infrastrutture  del  Quartiere in  particolare

Fioriere di Borgo Trento.

11. varie ed eventuali

Presiede la seduta la Presidente, redigendone il verbale: Beatrice Nardo 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Baronio Laura X
2 Bavetti Pierangela X
3 Del Pietro Lorenzo X
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4 Bertolotti Gianni X
5 Duci Gianfranco X  
6 Nardo Beatrice X
7 Rizzini Matteo X
8 Roggia Alessandra X
9 Turla Nino X

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del

Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno:

1) ATTIVITA' AUTUNNO/INVERNO 2021/2022  VALUTAZIONE PROPOSTE:

- Progetto CdQ Borgo Trento e ANT “MI CURO DI TE”- Esito Conferenza Stampa e avvio rassegna

-  Ripresa collaborazione con CIDAF per incontri formativi per genitori

- Organizzazione incontri presso la Sala Civica di via Pasquali per confezione oggettistica/hobby per

Natale

La Presidente insieme ai consiglieri presenti riferisce il buon esito della conferenza stampa e l'ampio risalto

ottenuto dal  progetto CdQ Borgo Trento e ANT “MI CURO DI TE”, che è stato diffuso anche fra I  Punti

Comunità della Città e ha riscontrato l'apprezzamento anche dell'Assessore ai Servizi Sociali Marco Fenaroli.

In caso abbia un buon riscontro, si ipotizza una seconda edizione.

In merito alla collaborazione con CIDAF per incontri formativi per genitori, si ipotizza di poterli organizzare in

concomitanza con il catechismo, in modo da coinvolgere I genitori in attesa. La consigliera Roggia ne parlerà

durante gli incontri dei catechisti e riferirà al Consiglio.

La Presidente riferisce che con la Commissione Sociale si è ipotizzata l'organizzazione di incontri presso la

Sala Civica di  via Pasquali  per confezione oggettistica/hobby per Natale,  in modo da riprendere attività

sociali  e ricompattare la comunità. Il  Consiglio approva all'unanimità e delega la Commissione Sociale a

organizzare se possibile il percorso.

2) AVVIO SPORTELLO CDQ PRESSO PUNTO DI COMUNITÀ

La  proposta  è  già  stata  deliberata  in  precedente  Consiglio.  La  Presidente  propone  di  prendere

appuntamento con il  Punto Comunità e il  Circolo Acli  di  Borgo Trento per definire  la collaborazione.  Il

Consiglio approva e si rende disponibile all'incontro

3) “PREMIO BORGO TRENTO AL MERITO DELLA PARTECIPAZIONE E DEL VOLONTARIATO A FAVORE

DELLA CITTADINANZA DI BORGO TRENTO”. ORGANIZZAZIONE CERIMONIA CON LA PARROCCHIA DI

CRISTO RE.

E' presente alla seduta di  Consiglio anche il  Parroco di  Cristo Re Don Renato Baldussi  che insieme alla

Presidente riferisce che il sig. Piotti è attualmente in malattia è non è pertanto possibile fare la cerimonia
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come previsto l'11 settembre. Si indicherà una data per la cerimonia non appena il sig. Piotti abbia ripreso il

lavoro.  La  Presidente sottopone ai  presenti  il  diploma da consegnare al  sig.  Piotti  da  parte  del  CdQ.  I

presenti apprezzano il diploma che sarà quindi stampato in carta pergamena e consegnato al premiato.

4) PROPOSTA DI COLLABORAZIONE CON IL CDQ SANT'EUSTACCHIO PER RIQUALIFICAZIONE PARCO

JAN PALACH . VALUTAZIONE E APPROVAZIONE 

La Presidente riferisce di essere stata contattata dal Presidente di Sant'Eustacchio Zavaglio per un progetto

di riqualificazione della Porta Palazzoli in Parco Jan Palach – sedente nel territorio del CdQ Borgo Trento -

con richiesta di appuntamento congiunto con Assessore Muchetti per concordare l'intervento. Il Consiglio,

dopo approfondita discussione In cui viene valutato anche lo spirito reciprocamente collaborativo del CdQ

Sant'Eustacchio, ad oggi non particolarmente evidente, su proposta della Presidente delibera di aderire. 

La  Presidente  ringrazia  il  CdQ per  l'atteggiamento maturo  e  partecipativo  dimostrato  nella  circostanza,

auspicando che in futuro possa essere reciproco con il CdQ Sant'Eustacchio ed altri.

5) PROGETTO CON ASSESSORATO POLITICHE GIOVANILI. AGGIORNAMENTO.

La Presidente ricorda che il CdQ Borgo Trento ha inviato le proprie proposte all'Assessorato alle Politiche

Giovanili,  senza avere riscontro, ma di  avere appreso dal  Punto Comunità di  Mompiano che l'Assessora

avrebbe dichiarato la propria intenzione di convocare al più presto I CdQ di Zona Nord. Il Consiglio prende

atto.

6) BOOKCROSSING NEI PARCHI DEL QUARTIERE.  AGGIORNAMENTO.

La Presidente riferisce di avere contatti con uno sponsor per la biblioteca di strada. Inoltre, dopo varie email,

di avere ricevuto conferma dal Settore Verde che il plinto di ferro che consolida la struttura è a carico del

Comune. Il Consiglio prende atto.

7) INIZIATIVE DI RIQUALIFICAZIONE ESTETICA DI BORGO TRENTO IN VISTA DI “BRESCIA BERGAMO

CAPITALE DELLA CULTURA”.

La  Presidente  riferisce  di  essere  stata  contattata  da  alcuni  autori  e  artisti  per  la  co-progettazione  di

interventi estetici a favore di Borgo Trento. Non appena sarano pronte le proposte, saranno esaminate e

discusse congiuntamente. Il Consiglio prende atto.

8)  RICHIESTA RIFACIMENTO SEGNALETICA DI BORGO TRENTO DA PARTE DELLA CITTADINANZA

La Presidente riferisce di avere ricevuto delle lamentele per il degrado dei cartelli contenenti il logo di Borgo

Trento. Dopo apposita segnalazione si è saputo che son ostati pagati da privati e che pertanto il Comune

non interviene. Bisognerà trovare delle sponsorizzazioni. Il Consiglio prende atto.

9) SITUAZIONE  SEGNALAZIONI  AL  COMUNE  PER  INTERVENTI  SULLE  INFRASTRUTTURE  DEL

QUARTIERE IN PARTICOLARE FIORIERE DI BORGO TRENTO.
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La Presidente riferisce che le numerose richieste di accertamento rivolte al Comune di Brescia in ordine al

titolo in base al quale le fioriere di Borgo Trento sono affidate ai titolari delle Botteghe di Borgo Trento, sono

ad oggi inevase a causa della impossibilità o forse inesistenza di idonea documentazione. Se non risultasse

alcun titolo di proprietà o affidamento, sarà necessario fare istanza ex novo al Comune, in caso la Parrocchia

o le  Botteghe avanzassero qualche richiesta di  intervento.  Il  Consiglio  discute approfonditamente con I

cittadini partecipanti all'incontro e si addiviene alle seguenti conclusioni:

– per le fioriere lungo Borgo Trento, si attende la ripresa – già in atto -  dei rapporti fra negozianti per

ricevere le loro proposte

– per le fioriere lato Parrocchia, il Parroco è dell'idea che il degrado dei manufatti sia tale che non

consente il mantenimento delle stesse, sia dal punto di vista dei contenitori,  tutti crepati e sporchi,

che dei contenuti, ridotti in sterpaglia, e intende quind irichiederne la rimozione con riqualificazione

del  piazzale  della  Chiesa.  Alcuni  cittadini  presenti  intervengono,  rilevando  come  l'assenza  di

marciapiedi abbia comportato che le fioriere 

Si concorda infine che il CdQ chieda al Comune l'uscita di un tecnico per valutare la situazione e in caso la

creazione di marciapiedi.

10)  VARIE ED EVENTUALI

E' presente il concittadino Stefano Jep che evidenzia alcune problematiche, come di seguito:

– via Rossetti: è necessario un dissuasore per moderare la velocità da zona via Veneto. Il CdQ approva

la richiesta

– permane l'abitudine di dare da mangiare ai piccioni, vicino al negozio di vernici, con grave pericolo

per la salute pubblica. Si chiede l'apposizione di un cartello “E' vietato dare da mangiare ai piccioni”.

Posto che trattasi di area condominiale, il CdQ evidenzia la necessità che proceda direttamente il

condominio con eventuale applicazione delle sanzioni condominiali

– si riferiscono episodi vandalici nel Parco Jan Palach nonchè bivacco con cibi e bevande. Si chiede

intervento  della  Polizia  Locale  per  tutela  dei  condomini  adiacenti  e  dei  frequentatori  del  Parco.

Inoltre,  visto il  frequente abbandono di  cartacce,  verifica della  sufficienza dei  cestini  stradali  ed

eventuale apposizione di nuovi. Il CdQ approva la richiesta

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola,

la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,30 del 6 settembre

2021
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Letto, confermato e sottoscritto

 La Presidente verbalizzante

 Beatrice Nardo                      
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